

# Section du Rhône de la SMLH

## Réception 2014 des Etudiants Chinois

8 août 2014

Notre Section du Rhône a reçu, cette année encore, deux importants groupes d'étudiants chinois de Hong-Kong venus découvrir notre pays et notre région.

Le vendredi 11 juillet, ce sont 55 d'entre eux qui ont franchi l'échelle de coupé de la péniche « La Vorgine ET MA Découverte », amarrée au bord du Rhône. Si la brusque montée des eaux du fleuve, à la suite fortes pluies, n'a malheureusement pas permis d'effectuer la magnifique promenade prévue, le groupe a reçu une information sur la Légion d'honneur et la S.M.L.H. par le Secrétaire de notre Section. Puis Monsieur le Professeur Jean ULYSSE leur a commenté un montage vidéo réalisé à leur intention présentant les divers aspects de Lyon. Nos visiteurs ont enfin pu apprécier un excellent buffet.

Le vendredi 8 août, un second groupe (40 étudiants) a été reçu à l'Université catholique de Lyon.

Cette activité très appréciée a permis, au fil des ans, de tisser des liens cordiaux avec la Section de Hong-Kong de la S.M.L.H. ainsi qu'avec le Département « Langue et Civilisation française » de l'Université catholique qui assure l'enseignement ainsi que le support de ces séjours.